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分会の組織拡大とじん肺闘争について発言 

愛知県本部 第２６回定期大会 
9 月 10 日、名古屋市内労働会館本館において、

第 26 回愛知県本部定期大会が開催されました。 

▼△▼△▼△▼△▼△▼△▼△▼△▼△▼△ 

はじめに執行部を代表して、田村執行委員長か 

ら「建交労が結成して 25周年を迎えます。先の全

国大会では 25 年の歴史を確かめ合う大会となり

ました」と報告。続いて「愛知県本部は組織数の

減少で厳しい状況にありますが、我々の運動を前

進させるということを確認し、この場で学び合い

ながら力としていきましょう。」と、この 1年間で

新結成の分会 2 つを紹介しながら挨拶しました。  

議案の提案では、活動報告、会計決算報告、会

計監査報告、2024 年度の運動方針、そして予算案

が提案されました。   

質疑・討論では 14名の発言があり、学童保育か

らは、「学童も今年で 50 年。仲間を増やして頑張

る」、保育パート支部からは「賃金が大幅増額、嬉

しい！」、「2024年問題の人手不足は、業界だけで

は解決しない」と近物レックス支部の代議員、愛

知分会からは杉田代議員が組織拡大とじん肺根絶

訴訟の報告、じん肺キャラバンへの協力・請願署

名のお願いしました。その他、女性部、関西合同

支部、大宝運輸支部、名南地域支部、神田支部、

名北合同支部から、職場の厳しい状況や労働争議

の中でも頑張る決意が述べられました。  

  すべての議案は採択され、最後に田村委員長の

「団結頑張ろう！」で締めくくりました。 
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２００４年度支部 組織建設目標は５００名 

北信越支部６県第２１回定期大会 
富山県魚津市新川文化ホールにおいて、9 月 11

～12日の 2日間にわたり、北信越労職合同支部第

21回定期大会が開催されました。 

北信越 6県から 23名、愛知分会からは 3名の代

議員（寺川・森下・古里）が出席しました。 

先ず、支部を代表して石田執行委員長が「長い

歴史の中で、北信越労職合同支部は全国の流れを

加味しながら運動を進めてきた」と歴史に触れ、

また、能登地震について「再建や解体でアスベス

トの粉塵が問題になっている。これらの問題を解

決していくことも我々の責務だ」と挨拶されまし

た。 

続いて部会を代表して髙田副部会長・北信越地

方協議会、富山県本部などから激励と連帯の挨拶

がありました。 

その後、支部活動報告・運

動方針・会計決算・予算案な

どの議案が橋本書記長から提

案され「2024年度支部の組織

建設目標は 500 名」とされま

した。 

翌日の討論では、石川分会から「地震によって

どのように治療しているか」や「社会復帰につい

て」の発言があり、長野分会からは、「長野労働局

のじん肺審査医が管理１にした。管理区分を正し

く決定するよう頑張ってほしい」など 8 人の発言

があり、分会から寺川さん（上の写真）が発言し

ました。最後に石田執行委員長の「団結頑張ろう」

で終了しました。 
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  みんなのひろば      
小さい秋見～いつけた  
左の写真は、「散歩をしていて見つけました。

栗ごはんにしようかな？」  寺川さんより 

  

右の写真は何でしょう？果肉はバナナのような

色で、まあるい枇杷の種程の大きさの種が、1 つ

に 10個くらい入っています。 

 

近所の土手に真っ赤な彼岸花が咲き始めまし 

た。今年は暑い夏で咲くのがちょっと遅いとか。 

 秋の彼岸の頃に、花茎の先に強く反り返った鮮

やかな赤い花を咲かせ、秋の終わりに葉が伸びて

翌年の初夏に枯れるという多年草としては特殊な

性質を持っています。 

 開花時に葉が無く花と葉を同時に見られないた

め、葉見ず花見ずの別称もあります。花の形が燃

える炎のように見えます。曼珠沙華・地獄花・幽

霊花・狐花など沢山の名前を持っています。 

 

10月の予定 

1~2日 なくせじん肺全国キャラバン電話相談 

4日       〃     岐阜要請 

8日       〃     静岡要請 

9日       〃     事前学習会 

15日      〃     愛知要請 

21日      〃     長野要請 

24~25 日    〃     福井要請 

28~29 日    〃     東京集結集会 

 
※ 第 21回愛知分会定期大会 11月 28日 

  瀬戸文化センター 1 階 12会議室 

  大会前の会議と会計監査  11月 15日 

  AM 会計監査 PM 打ち合わせ会議 

  瀬戸文化センター  32会議室 

 

さぁー総選挙 明日の為に投票にしよう 
 

政府・経済界から「高齢者呼称の年齢を引き上

げて、75歳にしては？」との声が出ているようで

す。狙いは人手不足の解消と安い労働力の確保で

す。 

現在、65 歳から 69 歳の高齢者の 50.2%、、543

万人が働いているそうですが、その 8 割は安い非

正規雇用です。70 代前半の労働参加率は 2045 年

度には 56%に達すると言われています。また、年

金支給開始年齢も 70 歳や 75 歳にする動きもあり

ます。「死ぬまで働かされる制度」にしようとして

います。 

賑やかな自民党総裁選で石破氏が総裁となりま

した。これで私たちの生活は良くなるでしょう

か？10月 1日からさらに値上げされ、賃金は上が

らず気候変動が物価高騰に追い打ちを掛けます。  

私たちは人間らしく暮らせる社会・穏やかに誰

もが平等に暮らしていきたいと願っています。政

治によって私たちの生活は変わります。まもなく

行われる総選挙では、候補者の口先に誤魔化され

ることなく候補者を見極めて投票しましょう！ 

 

       署名にご協力を 

 このニュースと一緒にキャラバンの請願署名と

秋の中央行動に向けての署名を送ります。 

 届いたらすぐ記入して送り返して下さい。 

 

 

     
 

 


